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COMUNE DI COLOGNO AL SERIO 
PROVINCIA DI BERGAMO 

 
COMMISSIONE  MENSA A.S. 2022/2023 

 
 

Verbale n. 01 - Seduta del 30.03.2023 – h.16.30 
 
OGGETTO: Confronto sull’andamento del servizio refezione per il corrente anno scolastico - Orientamenti per il 
prossimo anno scolastico - Varie ed eventuali. 
 
In data 30.03.2023, in presenza c/o la Sala Consiliare del Comune o, non potendo, a distanza tramite piattaforma 
Teams, al seguente link:  
 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3ac3926f76904e484b8ca181016c8a72f2%40thread.skype/1678873521053?context=%7b%22Tid%22%3a%2
29739cb8b-5902-4512-af15-8094d832f62d%22%2c%22Oid%22%3a%22cfc292a4-0ad3-4280-8244-
02b99e3a885f%22%7d 
 
per la trattazione dell’ordine del giorno in oggetto, si è riunita, previa regolare convocazione, la  Commissione 
mensa. All’appello risultano presenti: 
 

Nr NOMINATIVO PRESENTE ASSENTE 

01 Chiara Drago – Sindaca con delega alla P.I. 
 

x  

02 Dirigente Scolastico Istituto comprensivo 
 

 x 

03 Rappresentante ATS – ufficio periferico SIAN 
 

- _____________________ 
 

 x 

04 Rappresentante Ditta PUNTO RISTORAZIONE – Gorle – 
- Bonomi Ivan 
- Crippa Angelita 

 
X 
x 

 

05 DOCENTI: 

- LARA TRAINA 

- DEL CARRO ROMINA 

 
 
x 
x 

 

   

06 GENITORI: 

- MARIANI IRENE 

- TADINI LAURA 

 
X 
x 

 

 TOTALE 7 2 

 

Presiede la Sindaca con delega alla Pubblica Istruzione dr.ssa Chiara Drago 

Verbalizza: dr.ssa Lidia Ghilardi

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ac3926f76904e484b8ca181016c8a72f2%40thread.skype/1678873521053?context=%7b%22Tid%22%3a%229739cb8b-5902-4512-af15-8094d832f62d%22%2c%22Oid%22%3a%22cfc292a4-0ad3-4280-8244-02b99e3a885f%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ac3926f76904e484b8ca181016c8a72f2%40thread.skype/1678873521053?context=%7b%22Tid%22%3a%229739cb8b-5902-4512-af15-8094d832f62d%22%2c%22Oid%22%3a%22cfc292a4-0ad3-4280-8244-02b99e3a885f%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ac3926f76904e484b8ca181016c8a72f2%40thread.skype/1678873521053?context=%7b%22Tid%22%3a%229739cb8b-5902-4512-af15-8094d832f62d%22%2c%22Oid%22%3a%22cfc292a4-0ad3-4280-8244-02b99e3a885f%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ac3926f76904e484b8ca181016c8a72f2%40thread.skype/1678873521053?context=%7b%22Tid%22%3a%229739cb8b-5902-4512-af15-8094d832f62d%22%2c%22Oid%22%3a%22cfc292a4-0ad3-4280-8244-02b99e3a885f%22%7d
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1) Andamento del servizio refezione scolastica 
 
Il Sindaco ringrazia i presenti per la loro disponibilità a partecipare e chiede se vi sono delle osservazioni. 
 
Docente Traina:  
 

- le variazioni al menù scolastico hanno funzionato. Rileva come eventuali criticità vengono sempre risolte 
direttamente in loco, con la collaborazione di Marzia; 

 
- Rileva solamente che a volte i piatti vengono servizi con un leggero ritardo e atteso i tempi contingentati, si 

possono creare delle sovrapposizioni, precisando che è veramente importante che entro le 13.15 il primo 
gruppo abbia consumato il pranzo per poter lasciare lo spazio al secondo gruppo 
 

- Porta l’attenzione sul fatto che a volte la frutta – soprattutto le pere – sono un po’ dure. 
 

 
Referenti Punto Ristorazione:   
 

- segnaleranno il problema tempistiche, verificheranno se quando si verifica è dovuto alla tipologia di menù 
del giorno e in ogni caso farà in modo che la criticità non si ripresenti. 

 
- considerato il periodo e in attesa della frutta di stagione, si propone di inserire della mousse di frutta. 

 
 
Docente Traina: 
 

- premesso che la pizza è molto gradita ai bambini, alcune colleghe segnalano che la base è più simile ad una 
focaccia; 

- problema dei legumi che i bambini non mangiano: si potrebbe provare a reintrodurre la farinata. 
 
Referenti Punto Ristorazione: 
 
Si propongono delle soluzioni che possano facilitino il consumo di cereali/legumi ai bambini:  

- non vi sono problemi a reintrodurre la farinata, anche se lo scorso anno l’esperimento non aveva sortito 
buoni risultati 

- verrà proposta della pasta con lenticchie “frullate” per le diete “no-carne” 
- si proverà ad introdurre delle puree di piselli 
- si proverà a fare il burger vegetale con una purea di piselli fatta a crocchetta 
- per l’infanzia verranno proposte delle creme di cereali e polpette 

 
Su richiesta delle insegnanti presenti, verranno apportate delle modifiche ai menù, mettendo le novità il 
lunedì/mercoledì nel rispetto in ogni caso delle indicazioni ATS e degli apporti proteici indicati dalle direttive. 
 
Docente Del Carro: sottolinea come l’uovo servito all’infanzia sia freddo. 
 
Referenti Punto Ristorazione:  
 
per normativa i pasti freddi devono essere servizi a  temperatura inferiore a 10°, mentre quelli caldi ad una 
temperatura superiore a 65°. Si propone di sostituire l’uomo con uno spadellato/strapazzato o con crocchetta 
d’uovo.  
 
Docente Traina/Del Carro:  
 
Ringraziano per la disponibilità.  Chiedono se possibile di avere: 

- cucchiaini di metallo per il consumo dei kiwi 
- qualche tagliamela in più e delle forbici per alimenti da utilizzare per tagliare la pizza all’infanzia, così è più 

veloce. 
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Sindaco: 
 
Segnala come sia giunta voce che alcuni genitori sembrano lamentarsi, anche se al momento non vi sono 
segnalazioni scritte. 
Per fare in modo che i sopralluoghi – che in ogni caso vanno fatti nel rispetto di quanto stabilito dal regolamento 
della refezione scolastica – vi sia anche una adeguata preparazione, anche fornendo – al momento della 
prenotazione – un opuscolo che possa fare da guida su come si deve procedere.  
 
 
Non avendo nulla altro da discutere, la riunione termina alle 17.45. 
 
 


